
 

                             

投资者接待记录 

调研机构：上投摩根基金管理有限公司岳雄伟先生、国金证券股份有限公司舒亮先生 

接待时间：2013 年 2 月 28 日下午 14:30—15:15 

接待地点：公司 205 会议室 

接待人员：董事会秘书兼副总裁凌勤，证券事务代表张金辉 

 

本次调研主要就公司基本面、2013 年业务规划及经营情况进行了简要沟通。首先公司就

2012 年度经营情况进行简单介绍，然后互相交流了 2013 年公司业务规划、音响行业相关信息

等等，主要交流以下几个问题： 

 

岳雄伟：公司 2013 年对各项业务规划是怎样的？ 

国光电器：2013 年对公司来讲主要是要加强盈利能力提升。OEM\ODM 业务能够稳定，争取能够

增长；国内专业音响事业部要加强对新产品推广，力争实现更好盈利；国内音响事业部、电池

事业部、精密电子事业部、梧州基地要进行相应改善，在 2013 年至少实现盈亏平衡，当然更

希望这几个事业部能够扭亏为盈。 

 

岳雄伟：公司 2013 年盈利重点依然是 OEM\ODM 业务，请介绍下目前这一块业务组成部分。 

国光电器：OEM\ODM 业务主要产品包括多媒体类、消费类、专业类、通讯类、汽车类音响产品，

其中多媒体类音响产品占销售总额 50%以上。 

 

舒亮：公司多媒体类音响业务将如何提升盈利能力？ 

国光电器：公司 OEM\ODM 业务优势主要体现在客户开发及产品设计能力，OEM\ODM 业务盈利能

力提升就是要在生产制造方面下功夫，优化生产流程、提高生产效率。目前公司很多产品都与

无线、多功能一体化等技术实现融合，其中蓝牙技术对多媒体类音响来说几乎是“标配”，通

过与先进技术融合也能让音响产品更加便携简约、功能更全面、趣味性更强。 

 

岳雄伟：2013 年公司是否会考虑音响方面新业务投入？ 

国光电器：暂时不会考虑对音响方面新业务投入，2013 年公司将以提升盈利能力、提升运作

效率为目标来开展各项工作。 


